

# **Törnplan für die Segelsaison 2024 in Griechenland**

Griechenland

Tausende Inseln, immer Sonne und blaues Meer ...

Griechenland ist ein Land von unvergleichlicher Naturschönheit. Die Wiege der westlichen Zivilisation beeindruckt den Besucher mit seiner Jahrhunderte alten Geschichte und imposanten archäologischen und historischen Meisterwerken. Eine vielseitige Naturlandschaft erstreckt sich von Norden bis in den Süden und beeindruckt durch eine üppige Flora und Fauna, grandiose Bergmassive und fruchtbare Tiefebene. Fast 16.000 km endlose Küsten, 6.000 Inseln und Eilande bilden das charakteristische Relief Griechenlands. Allein im Jahr 2015 wurden insgesamt 395 Strände und 9 Marinas mit der blauen Flagge ausgezeichnet.

## **.Törnplan, Termine und Preise.**

### **Griechenland.**

Von April bis November fahren wir wieder in der griechischen Ägäis und im Ionischen Meer. In den Monaten April, Mai und Oktober segeln wir in die Kykladen, Saronischen Inseln und Peloponnes. Im Juni wird es über den Kanal und den Golf von Korinth zu den ionischen Inseln gehen. Es gibt die südlichen Inseln von Lefkada nach Zakynthos und die nördlichen Inseln von Korfu bis Lefkada. Wo wir im Juni, Juli und August unterwegs sein werden. Ab September geht es wieder über die Ionischen Inseln und Peloponnes in die griechische Ägäis gehen. Hier sind wir dann noch bis Ende Oktober unterwegs und lassen die Saison 2024 in Griechenland ausklingen.

Griechenland ist ein Paradies für Segler, kein anderes Land bietet so viele Möglichkeiten. Es gibt viele Inseln in allen Variationen. Durch die abwechslungsreiche Natur und die malerischen Orte verschiedener Kulturen verleihen dem Land der Sonne eine besondere Atmosphäre.

Griechenland ist ein wunderschönes Land mit blauem Meer und weißen Häusern, die in der Sonne glänzen. Segler, die auf der Suche nach einem

perfekten Strand mit erstklassigem Wetter und konstanten Winden sind, finden hier alles, was sie benötigen,

## **Unser Törnplan.**

Ägäis. Die Saronischen Inseln und die Peloponnes .

Start und Ende des Törns ist die Insel Poros.

Wir können Ägina, Angistri, Kira, Methana, Hydra, Spetses und Dokos zusammen mit Epidaurus, Nafplion, Monevasia, Leonidion, Ermioni und Kiparissi am Peloponnes besuchen. Es gibt genug Möglichkeiten, um einen oder zweiwöchigen Törn zu unternehmen.

Ägäis .Die Kykladen.

Start und Ende des Törns ist die Insel Poros.

Wir können Kap Sounion und die Inseln Kea, Kythnos, Syros, Paros, Antiparos, Sifnos, Milos, Kimolos, Serifos, Ios, Naxos, Santorin oder Mykonos besuchen.

Es ist durchaus möglich, eine Woche zu absolvieren, jedoch ist sie aufgrund des Wetters oft zu knapp bemessen. Wir empfehlen einen zweiwöchigen Törn in den Kykladen. Es ist nicht geeignet für Familien mit Kleinkinder oder Segelanfänger. Der Wind und die Wellen sind oft sehr rau.

Die Überfahrt in das Ionische Meer durch den Kanal und den Golf von Korinth für zwei Wochen.

Start von Poros und Ende ist Preveza.

Nach einem Zwischenstopp in Angistri führt der Weg durch den Kanal von Korinth in den Golf von Korinth. Im Golf können wir Kiato, Galaxidi mit Delphi, Trizonia und Nafpaktos besuchen. Nachdem wir die Brücke Rio passiert haben, fahren wir nach Mesolongi. Dann geht es weiter zu den Inseln Kefalonia, Zakynthos, Ithaka, Kastros, Kalamos, Meganisi und Lefkada.

Das Ionisches Meer.

Südliche ionische Inseln.

Start und Ende ist die Stadt Preveza.

Zunächst segeln wir zur Schwenkbrücke bei Lefkada und gelangen anschließend über den Kanal von Lefkada in die Bucht von Ormos Varkou. Danach können wir zwischen den Inseln Meganisi, Kalamos, Kastros, Ithaka, Kefalonia, Zakynthos und Lefkada wählen.

Oder einige schöne Stationen auf dem Festland.

Viele der Inseln haben viele schöne Orte, so dass es nie langweilig wird .Es

gibt genügend Möglichkeiten, um einen oder zweiwöchigen Törn zu verbringen.

Nördliche Ionische Inseln.

Start und Ende ist die Insel Korfu.

Wir segeln von Korfu Stadt aus zu den Sivota Inseln, Paxos, Antipaxos und einigen bezaubernden Orten im Epirus, darunter Parga, Amoudia oder Plataria.

Oder wir fahren zuerst zu den Inseln Errikousa, Othoni, Mathraki, die nördlich von Korfu liegen. Danach fahren wir entlang der Westküste von Korfu über Paxos, Antipaxos und Sivota zurück nach Korfu Stadt.

Bei einem zweiwöchigen Segeltörn kann man die nördlichen und südlichen Inseln kombinieren. Das ist eine der schönsten Touren.

### **Die Yachten.**

Die „Carmen“

Die Bénéteau First macht unglaubliche Freude mit ihrer Segelleistung.

Daten. 12,2 m lang, 3,90 m breit, 1,60 m tief. Sie hat 3 Kabinen, max. 4 Gäste.

Preise. Charter. 1.950 € - 2.400 €, mit Skipper pro Woche.

Bei Kojencharter 450 € - 570 € pro Person/Woche.

Die „GALINI“ Die moderne Hanse 575, Luxuriös und Komfortabel.

Daten. 17,10 m lang, 5,20 m breit und 2,25 m tief. Sie hat 4 Kabinen + Skipperkabine, max. 6- 8 Gäste.

Preise.

Yacht Charter. 4.000 € - 6.500 € plus Skipper.

Bei Kojencharter. 690 € – 900 € pro Person/Woche.

Weitere Informationen könnt Ihr unter +49 176 249582-59 oder [kontakt@carmen-yachting.de](mailto:kontakt@carmen-yachting.de) erhalten.

Ich freue mich, euch an Bord begrüßen zu dürfen.

Ahoi, Christian